



Familien Ferienwochen Davos

24.06.2019

Lebensverkürzend erkrankte Kinder und ihre Familien brauchen Ihre Unterstützung

Die Stiftung Kinderhospiz Schweiz setzt sich seit der Gründung 2009 für lebensverkürzend erkrankte Kinder und Jugendliche in der Schweiz ein.

Seit 2014 bietet die Stiftung betroffenen Familien mit ihren kranken und gesunden Kindern eine Ferienwoche in Davos an. Im Sommer und Herbst 2018 konnten 14 Familien erholsame Ferien in den Bergen verbringen – eine dringend notwendige Entlastung, die auf Grund des hohen Organisations-, Pflege- und Kostenaufwandes aus eigener Kraft oftmals nicht realisiert werden kann.

Trotz des Ausbaus des Angebotes um 25% waren die 18 Familien für das laufende Jahr schnell rekrutiert. Unsere Koordinatorinnen für die Ferienwochen haben bereits eine Warteliste eröffnet.

Da diese Entlastungswochen fast ausschliesslich spendenfinanziert werden, sind wir auf massgebliche Unterstützung angewiesen. Die Stiftung trägt den durch die Versicherungen ungedeckten Kostenanteil, wie z.B. Unterkunft, Halbpension für die Familien, die Pflegefachpersonen der Kinderspitex etc.

Auf unserer Website <https://kinderhospiz-schweiz.ch/> sehen Sie die verschiedenen Möglichkeiten, wie Sie sich für unheilbar erkrankte Kinder in der Schweiz einsetzen können. Gleichzeitig finden Sie hier Informationen über unser grosses Projekt, ein Kinderhospiz für die Schweiz zu realisieren.

Spendenkonto

IBAN: CH90 0900 0000 8535 8174 5, PostFinance AG, 3003 Bern

Pressekontakt

Nicola Presti – Marketing & Public Relations

Stiftung Kinderhospiz Schweiz
Geschäftsstelle Zürich
c/o LANTER Anwälte & Steuerberater
Seefeldstrasse 19, 8032 Zürich

Email: nicola.presti@kinderhospiz-schweiz.ch

Tel.: +41 (0) 800 688 886